

El presidente de Panamá, Juan Carlos Varela, aseguró que la normalización de las relaciones entre Estados Unidos y Cuba "consolida la paz en el continente" y anunció que las puertas "están abiertas" para que la disidencia cubana asista al foro de la sociedad civil de la VII Cumbre de las Américas.

La cita está prevista para abril en suelo panameño, con la presencia de Barack Obama y Raúl Castro. En una entrevista con el diario [El Nuevo Herald](#), en el marco de la III Cumbre de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (CELAC) que se realizó en Costa Rica

Varela eludió, sin embargo, confirmar si los miembros de la disidencia serán invitados por su Gobierno al foro de la sociedad civil.

Según el mandatario, el anuncio que Obama y Castro "consolida lo que es la paz en el continente y la paz social en los diferentes países".

"Los presidentes enfrentamos muchas situaciones internas de nuestros países, el tema de seguridad, salud, educación. Para que no se sigan dando más conflictos entre países, queremos buscar en la diversidad de ideas la unidad de criterios para enfrentar los problemas que afectan a los ciudadanos", añadió.

Al preguntarle si invitará a los disidentes, Varela contestó que "el encargado de la sociedad civil del foro es el señor Rubén Castillo, expresidente de Apede (Asociación Panameña de Ejecutivos), y las puertas están abiertas para ese debate".

Escrito por Indicado en la materia
Sábado, 31 de Enero de 2015 12:18 -

Cuando se le cuestionó si esa apertura incluirá a los disidentes cubanos, respondió que "cuando un país busca la unidad, si las cosas se hacen bien, cuando un país busca la unidad y el diálogo, pues ese es el camino a seguir. Así que las puertas están abiertas".

Después de la primera reunión entre La Habana y Washington, la negociadora cubana Josefina Vidal afirmó en una conferencia de prensa que los disidentes "no son representativos de la sociedad civil en Cuba".

DIARIO DE CUBA